

Avulsión: la verdadera emergencia en odontología

Estefanía Almeida Sánchez. Pilar Heredia Maldonado.

Licenciatura de Odontología. Facultad de Odontología. Universidad Complutense de Madrid.
estefi430@hotmail.com

Paloma Planells del Pozo

Facultad de Odontología. Universidad Complutense de Madrid.
pplanells@odon.ucm.es

Resumen: La avulsión, tanto en un diente temporal como en un diente permanente, presenta diferentes problemas en su manejo y tratamiento. Un adecuado tratamiento de emergencia es importante para un buen diagnóstico. Los protocolos internacionales son útiles para un buen cuidado y un eficaz tratamiento. La International Association of Dental Traumatology (IADT) ha llevado a cabo un consenso para realizar estos protocolos en base a la evidencia científica. La avulsión dental traumática es una urgencia odontológica. Para conseguir la reinserción y fijación del diente en su alvéolo se requiere que la vitalidad del ligamento periodontal sea conservada. En estos casos el factor tiempo, la cuidadosa manipulación y preservación del diente avulsionado en el medio adecuado son claves para el éxito del tratamiento y por ello queremos mediante estas guías que el profesorado y monitores tengan el conocimiento necesario para su rápida actuación.

Oral

Recibido: 11 marzo 2012.
Aceptado: 13 abril 2012.